

# 至徳



新緑が芽吹き吹く風もやわらかな季節となりました。新年度がスタートして早3週間が過ぎました。先日の学習参観、総会、学年懇談会にはお忙しい中たくさん参加いただきありがとうございました。新たな学年での生活が軌道に乗ってきた様子の一端を参観いただけたのではないかと思います。今後も保護者や地域の皆様の力を借りながら、一人一人が自分らしい花を咲かせることができるよう、様々な取組を進めています。今後ともよろしくお願ひいたします。

## ○ 入学おめでとうランチ【4月18日（木）】



6年生と一緒に入場です。

1年生の入学をお祝いしようと、全校の子供たちが3階の多目的教室に集まって一緒に給食を食べました。

まず、1年生は6年生に手を引かれ入場しました。その後、一人一人が「好きな遊びと食べ物のインタビュー」を受けました。1段高いところに登って答えるのでみんなの視線を浴びることになりますが、どの1年生も堂々と答えることができました。



この日は、昨年収穫したもち米で黒豆おこわを作ってもらい、みんなでおいしく食べることができました。



## ○ 新しい教育がはじまります ～パート2～

※小学校で新設・変更される教科についてお知らせします。

- ・特別の教科 道徳が新設（H30年度より開始）
- ・3、4年生の外国語活動が導入

H30年度より、総合的な学習の時間の中で15時間行っています。来年度より総合的な学習の時間としてではなく、外国語活動として1週間に1回学習します。

- ・5、6年生の外国語科が導入

H30年度より、今までの週に1時間行っていた外国語活動の時間に加え、総合的な学習の時間の中で15時間行っています。来年度より、外国語科として1週間に2時間学習します。

今までの「聞くこと」や「話すこと」の他に、「読むこと」「書くこと」の力を付ける学習内容が加わります。

※ 昼活動の時間に国語の漢字の学習をしたり、月曜日に6時間目を行ったりすることで増えた授業時数の確保に努めます。





< 各学年の学習参観の様子 >



1年生



算数

6～10個を正しく数えたり、数字で表したりできるようになったよ。初めての学習参観。ドキドキしたよ。

2年生



国語

みんなで意見を出し合い、言葉のまとまりに気を付けて、音読することができたよ。

3年生



算数

かけられる数が10を超える場合でも、かけ算のきまりや性質を使って答えが出せたよ。

4年生



国語

漢字の音読み、訓読みや送り仮名について分かったよ。黒板に漢字を書くとき丁寧に書くよう気を付けたよ。

5年生



国語

一つの言葉から発想を広げて言葉を集めたり、集めた言葉を使って詩を書いたりしたよ。

6年生



社会

米作りが始まった時代の、人々のくらしやむらの様子について資料から調べることができたよ。

PTA総会



また、高口PTA会長をはじめ、平成31年度の新しい役員の皆様、どうぞよろしくお願いたします。

PTA総会では、昨年度の事業報告、今年度の事業計画案と共に、新しい役員の方々の紹介がありました。

前川前会長をはじめ、平成30年度役員の皆様には、本当にお世話になりました。この紙面を借りて、改めて感謝申し上げたいと思います。

